



7月の園だより



令和4年6月30日
愛心こども園
園長 玉村 豊

7月は子ども達が楽しみにしている『七夕まつり』がもうすぐやってまいります。浴衣または甚平を着用して、夏まつりを味わうことをとても楽しみにしている様子が日頃の子ども達の会話の中から伝わってきてとても嬉しく思います。

思いやり子育てワンポイント

(愛する我が子を大切に認めてあげる)

- ① 毎日シャワーのように、認める言葉を、話し、聴いてあげる
- ② 0歳児から6年かけ、「認める」「認め合う」を、行動化し、習慣化する
- ③ 認められることで生まれる、安心・自信が、生涯の心の安定の基盤になる
- ④ 認められた体験で人への信頼感を育む
- ⑤ 認められるまでの忍耐力を育む
- ⑥ 認められる喜びが、次の成長への大きな欲求となる

思いやり研究所所長 塩川正人氏の誌上研修より

お知らせ並びに

ご協力お願いについて

- ① 7月6日(水)の七夕まつりには全園児、浴衣または甚平などを着用して登園させて下さい。(履き物は日頃履いている靴でお願いします。)
- ② 運動会は7月16日(土)に予定通り行いたいと思います。コロナもまだまだ落ち着かない状況ということもあり、会場は那覇市民体育館メインアリーナで、現在ご家族2人までのご参加とさせていただきます。尚、コロナの感染状況によってはご参加人数の変更もあり得ますことをどうぞご理解の上、ご了承ください。(運動会の詳しいご案内につきましては、後日お知らせいたします。)
- ③ 玄関先のご意見箱には、ご要望・苦情など6月も特にご意見はなかったことをご報告しておきます。
- ④ 7/1(金)～7/29(金)沖縄学院から1名教育・保育実習生を受け入れます。また、インターンシップ(就業体験)として7/4(月)～7/7(木)南部商業高等学校から2名、7/6(水)～7/8(金)浦添商業高等学校から2名の学生を受け入れます。どうぞご理解の上よろしく申し上げます。

7月の行事予定

- 7/4(月) 運動会リハーサル 2回目
(梅組・百合組・桃組)
- 7/4(月)～8日(金) 個人面談 苺組
- 7/5(火) 運動会リハーサル 2回目
(苺組・桜組・菊組)
身体測定(0歳児～2歳児)
- 7/6(水) 七夕まつり
(全園児浴衣・甚平など着用)
- 7/7(木) 避難訓練
- 7/14(木) お弁当会
- 7/16(土) 第40回 運動会
- 7/18(月) 海の日(公休日)
- 7/22(金) 7月生まれのお誕生会
- 7/28(木) もりもり会

*7月に予定していたプール開きは、8月17日に変更いたします。

7月生まれの

6名のお友だち

お誕生日おめでとう!

